

Forums pour les consommateurs

## 15 ans de conso, et tdah

Par Missgaelle Posté le 06/07/2024 à 02h31

15 ans de conso de cocaïne.

Au début un peu, à quelques soirées, puis grosse peine de coeur, pas envie de la vivre.

La coke était parfaite, je sortait, j'étais hyper sociable, pas de fatigue et je n'avais pas besoin de me poser sur ma tristesse

Je me suis engouffrée pendant 6 ans avec des conso clairement dangereuse pour ma vie

J'ai rencontré mon mari, on a un petit garçon qui a 9 ans maintenant.

Je n'ai jamais arrêter de taper, l'envie était tapie, je me l'autorisais de temps en temps.

J'ai perdu mon job en décembre et j'ai replongé

je suis inquiète

J'ai 45 ans, un enfant

et 15 ans de conso derrière moi

Mais, si je suis honnête, j'aime la coke, souvent seule, la nuit, je me sens libre et je peux faire ce que je veux, et surtout à fond. Oui, parce que je suis tdah et que je tape sur suis 1000 fois plus calme

Avez-vous ce double problème ? addiction coke + tdah ?

Merci